

# Nuestra gratitud a Dios

## Carta Pastoral

Queridos amigos y hermanos del Ejército de Salvación,

Con especial gratitud a Dios, les saludo en este nuevo año 2023 y por el don de la vocación de nuestros oficiales, de nuestros soldados y miembros de cada rama del Territorio, así como funcionarios y colaboradores del Ejército de Salvación en Chile, Perú, Bolivia y Ecuador, quienes nos acompañaron con sus oraciones y apoyo en la misión en Salvar almas, Edificar Santos y servir a la Humanidad Sufriente.

Después de una larga pandemia podemos decir ¡Ebenezer, hasta aquí el Señor sigue siendo fiel!. Mi esposa Luz y yo recorrimos gran parte del Territorio y observamos la diversidad de programas activos, a nuestros cuerpos siendo una llama de esperanza para el abatido y el cansado y al ver más profundo en nuestra misión del territorio donde jóvenes y adultos están al frente llevando esa llama que nunca se apaga y que nos llena de entusiasmo porque el Espíritu del Señor se mueve hasta los confines de la tierra. Se reencendió la llama, nuestro Congreso de adoración al Señor fue el bálsamo de la presencia del Espíritu Santo de Dios, llamándonos a mantener la llama viva en cada salvacionista, en cada nombramiento.

Esto nos lleva a desarrollar los dones, que son nuestras habilidades más admirables del don de Dios en nosotros, para tener la capacidad de impulsar el cambio de nuestras estrategias para los siguientes años para continuar el ir a ellos, buscar los perdidos, visitar a las viudas, a los desamparados.

A lo largo de nuestra historia, los salvacionistas que promueven los cambios han sido impulsados por líderes y camaradas apasionados de la gracia de nuestro salvador, son visionarios y creativos que levantan la misión salvacionista, su fuerza y la dedicación marcaron y marcarán los esfuerzos de los grandes cambios para el fortalecimiento de nuestra fe y de los principios salvacionistas en el Territorio Oeste de Sudamérica. Por eso hay que seguir para:

- Levantar nuestra misión
- Ser creativos a ir a ellos
- Servir apasionadamente

Nuestros más sinceros agradecimientos a cada uno de ustedes por dar lo mejor a Dios por ellos, por los que viven en soledad, por los abandonados de la sociedad, los que aún pasan hambre, por buscar a la oveja perdida y darles pastos frescos.

¡Nuevamente que el Señor los bendiga hoy y siempre y tengamos un bendecido año 2023!

Mateo 25, 31-46: "Señor, ¿Cuándo Te Vimos Hambriento O Sediento, Forastero O Desnudo, Enfermo O Preso, ¿Y No Te Hemos Socorrido?"

Feliz año 2023

**Alex y Luz Nesterenko**  
**Lideres Territoriales**